

6月の生活目標 友だちを大切にしていよいよところをたくさん見つけよう

4組

4組では、毎年夏野菜を育てています。今年も、ナス、ピーマン、トマト、ミニトマト、キュウリ、シシトウの苗を植え、毎日水やりをして成長の様子を観察してきました。大きく育ち、たくさんの実をつけています。



おいしい夏野菜をたくさん収穫することができました！

1年生 アサガオが成長したよ



6月1日（月）に、アサガオの種を植えました。子ども達の思いが通じ、1週間後には芽がでて、その様子を観察カードに書きました。4週間後には、ツルも伸びてきて、間引きをしたり、支柱を立てたりしました。支柱を立てるとき、難しいところは、6年生に手伝ってもらいました。どこまでのびるのか、何色の花が咲くのか楽しみにしながら、毎日アサガオの世話を頑張っています。

2年生



休業期間中から育てていたミニトマトがだんだんと赤くなり、子ども達は毎日楽しみながら、水やりをしたり、観察をしたりしています。また、算数の学習では、酒井先生との授業も始まりました。特に「酒井先生タイム（復習）」の全問正解を目指して、元気いっぱいに取り組んでいます。

児童支援専任より

今年度、児童支援専任教諭となりました齋藤弘幸です。一年間よろしくお願ひします。児童支援専任は、児童支援、児童指導の推進役です。保護者、地域の皆様、関係諸機関と連携し、児童のよりよい学校生活のために、協力していくことをめざしています。お子さんの様子を見ていて心配なことがありましたら、担任だけではなく、児童支援専任や養護教諭にも相談できます。お子さんが安心して学校生活を送れるように、サポートしていきたいと考えています

本校では、児童の安全のために、通学帽子を被ることを指導しています。また4月は、一斉臨時休業のため集団登校を実施していません。お子さんの安全のために、決められた通学路を通して登下校ができているかご家庭でご確認いただきますようお願いいたします。



3年生

3年生から新しい教科「社会」の学習が始まりました。社会科の学習では、学校の屋上へ行き、日限山のまちの様子を調べました。地域の施設やバスが走っている道路、上永谷駅方面やランドマークタワーまで見渡すことができ、楽しく学習していました。



4年生



4年生は理科の学習で

ヘチマとヒョウタンを育てています。6月の初めは本葉が2～3枚だったヘチマとヒョウタンが、みるみるうちに大きく、なりあつという間に2階の理科室の窓に達しようとしています。子ども達は、その成長の速さに驚きながら、これから実がなることを楽しみにしています。

5年生



舞岡公園でスタッフの方々に作業のコツを教してもらいながら米づくり体験を行いました。はじめは、おそろおそろだった子どもたちもすぐに慣れ、しっかりと苗を植えることができました。学校の中庭でも、米づくりを行っています。

6年生

1年生との交流が始まりました。まずは1年生に6年生のことをしてもらおうと、一人ひとりが手作りの自己紹介カードを作り、ペアの1年生に渡しました。アサガオの支柱を立てる手伝いもしました。これからさらに仲を深めていけるよう、楽しい企画を計画していきます。



給食の再開について

7月1日（水）から給食を再開します。今までと同様に給食セットの準備をお願いします。給食セットは、給食専用のタオルまたはハンカチ、マスク、給食用の帽子をまとめて一つの袋に入れて、毎日清潔なものをもって来るようにしてください。また、白衣は当番終了後持ち帰り、洗濯をお願いします。洗濯後のアイロンがけもお願いします。併せて、布マスクもアイロンがけをするとよいです。ご協力をお願いします。

学援隊・地域の皆様 ありがとうございます

6月の学校の段階的な教育活動の再開にあたり、学援隊・地域の皆様に登下校の見守りをいただき、ありがとうございました。引き続き、児童の安全のために、ご協力をお願いいたします。